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Procès-verbal de l’assemblée du Conseil d’Établissement  
de l’école Aux Quatre Vents tenue  

le 3 décembre 2024 à 18 h 30, à l’école Saint-François 
 
 
ÉTAIENT PRÉSENTS :  
  

MÉLANIE ST-CYR   CYNTHIA DIOTTE   SONIA LABELLE  

DESCHAMPS STÉPHANIE   FANNY ENAIR   JULIE PILON  

SANDRA RENAUD    NANCY MIELKE   CHRISTELLE ELEMENT  

SONIA LORTIE   ANNIE PELLETIER   STÉPHANE LAJEUNESSE  

NICOLAS ALAIN-JEANSON   MANON FORGET   KIM TURPIN  

JULIE FOREST   FRANÇOIS DESLAURIERS     

MARTINE DESPATIES (SUB.1)   GENEVIÈVE GAUTHIER (SUB.3)   

MATHIEU OUELLETTE (SUB.2)      

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 

 

Ouverture de l’assemblée à 18h30, quorum constaté. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté sans modification. 

 

Proposé par Nancy Mielke 

Résolution #CE-2024-12-001 
 

3.  Lecture, suivi et adoption du procès-verbal du 8 octobre 2024 

 

Le procès-verbal est adopté sans modification. 

 

Suivi : 

Concernant le plan de mesure d’urgence de la digue Morier 

Certains parents disent ne pas avoir reçu le communiqué de la part du secrétariat. Nous assurerons une 

vérification à ce sujet. 

• Précision en lien avec le-dit communiqué :  

L’évènement n’a pas eu lieu à l’automne mais en hiver, au mois de décembre. 

 

Proposé par Stéphanie Deschamps 

Résolution #CE-2024-12-002 
 

4.  Parole au public 
 

Aucun public. 

 
  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 2024-2025 
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5.   Correspondance reçue 

 

Formation du comité de parents. 

 
6.  Point du conseil d’établissement 
 

6.1 Tableau de consignation pour les formations des membres (suivi)  

 

6.2 Capsule vidéo #6 

• Fonctions et pouvoirs 

 
7. Fonds à destination spéciale  

 
 Surplus campagne de financement 
  

 
Proposé par Kim Turpin et adopté à l’unanimité 

Résolution #CE-2024-12-003 
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8. Demandes de subvention 

 

Il est proposé d’accepter, pour l’année 2024-2025, que les membres de l’équipe-école s’inscrivent à des concours 

ou programmes de subvention pour réaliser des projets. Il est attendu qu’à chaque CE, les membres soient informés 

des demandes déposées.  

 

Proposé par Nancy Mielke 

Résolution #CE-2024-12-004 
 

9. Résultat budgétaire 23-24 

 

Les données ne sont pas encore disponibles. La présentation aux membres est donc remise à la rencontre du CE de 

février.  

 
10. Fonds à destination spéciale 
 

10.1  Suivi 2023-2024 

 

10.2 Fusion des comptes 89000 pour l’école Notre-Dame 

 

 
 

Proposé par Sonia Lortie et adopté à l’unanimité 

Résolution #CE-2024-12-005 

 

11. Suivi projet anglais Kiamika 
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Points observés depuis septembre pour le groupe d’anglais bonifié de Kiamika  

(Novembre 2024)  
 

1. Majoritairement, les élèves semblent avoir plus confiance en eux pour s’exprimer en anglais devant 

les autres. 
 

2. L’accès lexical est de plus en plus facile. (Accès au vocabulaire connu, autant du côté expressif que 

réceptif)   
 

3. La compréhension de texte lu ou entendu est majoritairement plus grande.   
 

4. Le temps passé avec eux permet de travailler des tâches globales plus importantes et 

significatives.  
 

5. Les élèves embarquent plus facilement dans les projets parce qu’ils les comprennent mieux et plus 

rapidement et parce qu’ils ont confiance en leur capacité de réussir la tâche.   
 

6. Ce sont des élèves qui prennent beaucoup plus de risque et tente de s’exprimer ou de 

comprendre.   
 

Étant donné qu’ils n’ont pas choisi d’être dans une classe d’anglais bonifié, la motivation est plus difficile pour 

certains. Les anxieux le sont moins, mais une langue seconde peut tout de même augmenter un stress déjà 

existant, une peur d’échouer. Cependant, il y a une énorme amélioration (diminution) de l’anxiété d’une langue 

seconde 

 

12.  Points du service de garde  
 

Rien à signaler. 

 
13. Consultation des élèves 

 

Présentation de la fiche thématique #19 

 

14. Comité de parents 
 

Fanny nous présente les discussions de la rencontre du dernier comité de parents. 

 

15. Points des 5 écoles 
 

Voir tableau TEAMS : Par école- cumulatif Tableau _Act.-Financement CE 4 vents 24-25.xlsx 

 

Proposé par Nancy Mielke 

Résolution #CE-2024-12-006 
 

16.  Affaires diverses (points pour le prochain CÉ) 
 

o Planification COSP 

Présentation du document de planification (annexe). 

 

Approuvé par Kim Turpin 

Résolution #CE-2024-12-007 
 
 
  

https://cspierreneveu.sharepoint.com/:x:/s/ConseildtablissementcoleauxQuatreVents/EQNEG2u-CDJIgqyVMsR1qQ0B-eqlCIEpdQqn_Ctj2KfU4Q?e=AtioEe
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17.  Levée de l’assemblée 

 

Levée de l’assemblée à 20h50 

 

Proposé par Fanny Enair 

Résolution #CE-2024-12-08 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        
_________________________________________                      _______________________________________ 

           Stéphane Lajeunesse, direction        Julie Forest, présidente 

         


